
 
 

 

患患者者ささんんのの声声（（ごご意意見見箱箱よよりり））  
 

ご意見① 食堂がなくなってとても不便です。この程度の大きな病院は利用者も 

多いと思いますが、何とか工夫してもらえないでしょうか？ 

 

ご不便をお掛けいたしまして、申し訳ございません。 

現在、新たな事業者を選定すべく、管理会社と病院にて協議を進めている 

状況です。一刻も早く施設を再開し、利用者の皆様のご期待し沿えるよう 

努めて参ります。 

 

ご意見② 何度もこちらの病院で父の命を助けて頂き、また、コロナ禍の中、

末期ということで、できるかぎり会わせて頂き、本当に大切な時間を頂いて 

います。主治医の先生や周りの方にも感謝です。又、看護師さんがとにかく、 

優しく親身になって患者の家族のケアもして下さり、本当に感謝にキモチで 

いっぱいです。今後とも宜しくお願い致します。本当にありがとうございます。   

 

この度は、温かなご意見をいただきまして、誠にありがとうございます。 

わたくしども病院スタッフにとりまして、患者さんからこのようなお声を 

いただくことが何よりも嬉しく、励みになります。 

今後とも最善の医療を提供できる病院になるべく努めて参ります。 

  

～ 当院はサービス向上のためご意見箱を設置しております。        

皆様の貴重なご意見・ご要望などお聞かせください ～ 

設置場所： ①1 階正面玄関入口 ②面会入口 ③病棟談話室 
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